
《献上今天》我爱背金句 

列王纪上 8:56 
 

 

本周金句： 

 

“耶和华是应当称颂的！因为他照着一切所应许的赐平安给他的民以色列人，凡借他仆人摩

西应许赐福的话，一句都没有落空。”（列王纪上 8:56） 

 

背景： 

 

1. 列王纪上 8:56 是所罗门对耶和华的称颂。列王纪上 8 章记载了所罗门王建成圣殿并举

行献殿仪式的盛况。 

 

2. 在此之前，关于圣殿建立以色列经历了几个关键阶段： 

a. 首先，大卫的统治与圣殿预备：大卫王统一以色列，战胜外敌，想要为神建造圣

殿，但神没有接受大卫建殿的想法，而应许他的儿子所罗门将完成这一使命。于

是，大卫就为圣殿建立而预备材料、规划祭司和利未人的事奉，并在临终前特别嘱

咐所罗门要遵行神的律法。 

b. 然后，所罗门登基，就向神求智慧，并以智慧的审判和卓越的治理，使国家强盛。

他还和推罗王希兰合作，获取建造圣殿所需的材料与工匠（列王纪上 5 章）。 

c. 再后来，列王纪上 6-7 章详细描述了圣殿的建造过程，包括结构、装饰、器具等。

圣殿工程历时七年，最终完成，成为以色列人敬拜神的中心。 

 

3. 列王纪上 8 章的主要内容 

a. 搬运并安放约柜于至圣所（1-11 节） 

b. 所罗门给会众祝福（12-21 节） 

c. 所罗门献殿的祷告（22-54 节） 

d. 所罗门再给会众祝福（55-61 节） 

e. 所罗门献平安祭（62-66 节） 

 

思考：以色列如此看重圣殿是因为圣殿是神的居所，象征着神的同在，那么在今天，哪里能

找到神的同在呢？ 

 

经文解释： 

 

1. 以色列的圣殿不是一朝一夕建成的，神在建殿的事上早有应许，早有预备。当建殿完成

的这一天，所罗门深深感受到神的应许是那么信实，由此发出来对神的赞美！ 

 

1. 在对神的赞美中，所罗门称颂耶和华“赐平安给祂的民”。 



“赐平安给祂的民”原文是“赐安息给祂的民”。 

“安息”在圣经中是一个很重要的主题，很多地方都提到神赐给人安息，或神希望人安

息，你能想到哪些？ 

a. 安息日的安息（出埃及记 31:15） 

“六日要做工，但第七日是安息圣日，是向耶和华守为圣的。……” 

b. 属灵安息（马太福音 11:28-30） 

“凡劳苦担重担的人可以到我这里来，我就使你们得安息。” 

c. 末世永恒的安息（启示录 14:13） 

“我听见从天上有声音说：‘你要写下：从今以后，在主里面而死的人有福了！’

圣灵说：‘是的，他们息了自己的劳苦，……’” 

圣经中的“安息”不仅指身体上的休息，更指向属灵的安息，就是在神里面得平安、恢

复和满足，这也正是所罗门向神所感恩的。 

 

2. 神的应许与信徒的安息是紧密相连的。 

先来看看神的应许，神的应许不依赖人的表现，而是根植于祂不变的本质属性，就如信

实、全能、永恒等。因此，神总不失信，祂的每一句应许都十分稳固，这好像一剂强心

剂，让信徒在不确定的环境中可以放心。 

所以，信靠神的人不需要那么焦虑，而可以在神的信实中享受安息。人只需在自己能力

所及中尽心爱神爱人，其余的，至于应许什么时候成就，结果如何就都交托给神吧。因

为神是可靠的，祂的安排总是最好的，放下掌控，信靠神的完美时间与方式。 

 

思考：你相信神是完全靠得住的吗？在哪些方面你还没有那么相信神？ 

 

4. 我们了解了神的应许与信徒的安息是紧密相连的，在神的可靠中，我们可以不惧怕不焦

虑，尽好自己的本分，然后将一切坦然交在神手中。但在现实信仰生活里，如果要完全

做到活在安息中，其实是不容易的，很多时候我们会忍不住问：既然神说了应许的话，

为什么还没有实现呢？还要等多久？ 

 

5. 其实，在追寻应许的路上，很多时候的状态都是“还未实现”。 

如果人没有得到耶和华所应许赐给他们的福，有可能原因在人自己身上，也有可能是还

没有到应许的时间。 

有一天，我们会明白：每一个“还未实现”，都有神的理由，或许神正在预备一个更丰

富的方法来回应我们。 

在基督徒的生命中，这种等候的光景是很普遍的，或许一开始会耐不住性子，这是正常

的，信心并不是一开始就很强壮，需要在大大小小的等候中锻炼起来，越经历到神便会

越有信心。越来越成熟的信心是越来越不会着急的，知道忍耐等候主会有最美好、最合

适的回应。 

 

6. 关于等候神，考门夫人曾在《荒漠甘泉》里发出这样的感叹： 

“信徒啊，什么时候神曾拿去你的，而不加倍还给你呢？ 



如果神不立刻归还你，又会怎么样呢？ 

难道今天是神的最后一天吗？ 

难道在这个小小的世界以外，神就没有别的领土了么？ 

难道复活者的墓门，只对着无穷的黑暗与永恒的沉默而开启吗？” 

亲爱的弟兄姊妹，考门夫人的感叹是否让你想起圣经中看到的，历代信徒所经历的，还

有我们自己走过的信心之路呢？ 

这些弯弯曲曲的道路虽然很不容易，但每一次的经历都让我们不断看见： 

神从来不是只会给我们一个试炼，神从来不是以“玩弄”人为乐趣，在试炼和等候中神

要给人更大的恩赐，更大的祝福。 

所以，考门夫人认为，知道怎样等候神，乃是基督徒最高的祝福。 

 

思考：先接纳自己在应许还没有实现时的不安，然后你可以坦然地告诉神是什么让你难以等

候。 

 

总结： 

 

1. 信心的对象 

信心的力量不在于你相信得多坚定，而在于你信靠的对象是否真实可信。一个异教徒可

能全心信奉他的偶像，但偶像只是虚无的，终究只是一场空。 

信心就像投资，一个人满怀信心投资一个不可靠的项目，最终血本无归，为什么会这样

呢？因为他的对象靠不住！ 

真正的信心，不是看你的感觉有多强，而是看你信的对象有多可靠！ 

当你将信心放在耶稣基督身上，你就站在了永不摇动的盘石上。因为神的应许从不落

空，祂的信实贯穿古今，甚至在永恒中。 

 

2. 在永恒中，我们有盼望 

圣经中的应许，有时超越了我们肉眼的看见。 

例如，摩西活着的时候并没有进入应许之地，亚伯拉罕也没有亲眼看见自己的后裔像天

上的星星一样多，但这些在当时没有实现的应许并不是虚空的，而是指向了神更大的，

永恒的计划。 

对今日的我们而言，有些应许的实现或许在今生没办法看见，但这并不是失望的理由。

正如 C.S.路易斯所说：“如果我发现今生不能满足我内心的渴望，这恰恰证明我是为另

一个世界而造的。”我们的盼望不在今生的得失，而在永恒的荣美。在那里，我们将亲

眼见证神每一个应许的完全实现，那时我们就会明白：神的延迟不是拒绝，祂的时间总

是最好。 

 

思考：有哪些你在意的应许还没有实现？邀请你把这一切带到神面前。 


